

## 学校再開に向けて

緊急事態宣言が解除され、6月1日から学校が再開されます。しかし、新型コロナウイルスが消えてしまったわけではなく、また第2波、第3波がやってくるかもしれません。学校という集団生活の中では、人と関わりをもつことも重要な要素だと思いますが、『三密（密閉・密集・密接）』を避けるため、以下のことに気を付けながら学校生活を送ることを生徒と共に確認しました。

### ○環境について

- ・教室の両側の窓や扉を開け、密閉空間をつくらないよう配慮する
- ・机の配置は、可能な限り前後左右を離す
- ・登校時、生徒玄関にて消毒液で手を除菌する

### ○行動において

- ・手洗いをこまめにする
- ・マスクは1日中する  
(ただし、体育の授業や部活動の時は先生からの指示で外して活動することがあります)
- ・勉強道具、ハンカチ、ティッシュ、水筒などを含む全ての持ち物の貸し借りをしない  
また、人のものを勝手に触らない

※ 水筒の中身については、水、お茶、スポーツドリンクとします。学校に冷水機もありますが、例年夏場は込み合うので密集を避けるためにも、水筒を持参するようにしてください。なお、水筒代わりに、ペットボトルを持参するのは禁止しています。

## 授業が始まります！

入学式を終え、これから中学校生活が始まるという矢先の休校で、授業も行えないままとなってしまいました。しかし、この休校期間中に、それぞれの教科から小学校の復習に始まり、中学校での予習などの課題が出されていました。4・5月に予定されていた行事などが削られるなかですが、授業内容が削られることはありません。6月から4・5月の遅れを取り戻すべく、授業を再開していくこととなります。休校期間中に、学び直しや先取りして学んだ内容を生かして、授業に取り組んでいきましょう。

また、例年5月に予定されていた中間テストは、今年度は中止となりました。よって1学期の定期テストは7月に予定されている期末テスト1回のみとなります。

# いよいよ部活動開始

中学校生活の中でも楽しみにしている生徒も多い部活動がいよいよ始まります。河北台中学校には運動部（野球部、男子卓球部、男子バスケットボール部、男子バドミントン部、男子陸上部、女子ソフトテニス部、女子陸上部、女子バレーボール部、女子卓球部、柔道部）が10、文化部（吹奏楽部、美術部、家庭部）が3つあります。6月4日の部活動見学から6月18日の部活動発足会まで、いろいろな部活動の見学や体験に参加し、自分が一生懸命取り組める部活動を見つけて2年間頑張りたいと思います。

## 【1年生の下校時間について】

部活動見学期間中（6月4日～9日）・・・17：00完全下校

部活動仮入部期間中（6月11日～16日）・・・17：30完全下校

部活動発足会（6月18日～26日）・・・18：00完全下校

※1年生は、見学期間中の土曜日（6月6日）の部活動は、参加しません。

また、かほく市のルールとして、部活動の休養日を1週間に2日間（原則：水曜日と日曜日）設けています。ただし、施設の都合や大会の開催等により変更する場合があります。

## 今後の行事予定

### 6月

- 1日（月）全校集会
- 3日（水）水1・2・3・4・5・金1時間割
- 4日（木）部活動見学開始（～9日）
- 11日（木）全校一斉英単語テスト  
仮入部期間（～16日）  
美術セット販売：登校時（～12日）
- 12日（金）かほく市学力調査
- 15日（月）尿一次検査
- 17日（水）水1・2・3・4・5・金2時間割
- 18日（木）部活動発足会
- 25日（木）全校一斉漢字テスト
- 30日（火）尿一次二次混合検査

5/29現在の予定ですので、  
変わることもあります。



### 7月

- 1日（水）全校集会（体育祭競技説明会、団決め抽選会含む）  
水1・2・3・4・5・金3時間割
- 3日（金）保護者懇談案内配布（希望日時の調査）
- 4～12日 郡市運動部交流試合・交歓会
- 8日（水）県民一斉防災訓練
- 9日（木）全校一斉英単語テスト
- 14日（火）全校一斉漢字テスト
- 15日（水）水1・2・3・4・5・金4時間割
- 16・17日（金）1学期期末テスト